

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Implementasi Kewajiban Kepala Desa dalam Pembinaan dan Pelestarian Nilai Sosial Budaya (Studi di Desa Jatirejo Kecamatan Nganjuk Kabupaten Nganjuk)” ini ditulis oleh M. Taufiq Hidayatulloh, NIM 12103183082, dengan dosen pengampu Dr H.M. Darin Arif Mu'allifin, SH., M.Hum.

Kata Kunci: *Kepala Desa, Masyarakat, Sosial Budaya*

Penelitian ini dilatar belakangi oleh implementasi Kepala Desa dalam pembinaan dan pelestarian nilai sosial budaya di Desa Jatirejo Kecamatan Nganjuk Kabupaten Nganjuk yang kurang maksimal. Dan masalah ini sangat menarik jika dikaji berdasarkan Undang-undang Nomor 6 Tahun 2014 tentang Desa sekaligus menggunakan perspektif hukum Fiqih Siyasah Bi'ah. Rumusan masalah dari penelitian ini adalah 1) Bagaimana implementasi kewajiban kepala desa dalam pembinaan dan pelestarian nilai sosial budaya di Desa Jatirejo Kecamatan Nganjuk Kabupaten Nganjuk berdasarkan Undang-undang Nomor 6 tahun 2014 tentang Desa? 2) Bagaimana implementasi kewajiban kepala desa dalam pembinaan dan pelestarian nilai sosial budaya di Desa Jatirejo Kecamatan Nganjuk Kabupaten Nganjuk berdasarkan Fiqih Siyasah Bi'ah ?

Metode Penelitian yang digunakan menggunakan jenis penelitian kualitatif dengan menggunakan metode hukum empiris atau disebut dengan metode penelitian hukum sosiologis. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu wawancara, observasi, dokumentasi.

Hasil Penelitian menunjukkan bahwa: 1) implementasi kewajiban kepala desa dalam pembinaan dan pelestarian nilai sosial budaya di Desa Jatirejo Kecamatan Nganjuk Kabupaten Nganjuk yaitu dengan cara: a.Mengawasi, b.Memfasilitasi, dan c.Membina masyarakat yang belum mengetahui. Selain itu, apa yang dilaksanakan kepala desa sudah sesuai pada pasal 17 ayat 4 huruf (m) dalam Perda Kabupaten Nganjuk Nomor 1 Tahun 2016 dan dalam Undang-undang Nomor 6 tahun 2014 tentang Desa. 2) implementasi kewajiban kepala desa dalam pembinaan dan pelestarian nilai sosial budaya berdasarkan fiqh siyasah bi'ah menunjukkan bahwa implementasi kewajiban kepala desa sudah sesuai dengan fiqh Siyasah bi'ah yaitu kemashlahatan masyarakat dengan tujuan menjauhkan kerusakan tentang perilaku manusia terhadap lingkungan hidupnya, maka dalam hal ini sudah sesuai dengan ketentuan hukum yang bersumber dari dalil-dalil terperinci, tanpa melanggar ketentuan-ketentuan syariat.

ABSTRACT

The script with the title "Implementation of Obligations of the Village Head in Fostering and Preserving Socio-Cultural Values (Studies in Jatirejo Village, Nganjuk District, Nganjuk Regency)" was written by M. Taufiq Hidayatulloh, NIM 12103183082, with the supervisor Dr H.M. Darin Arif Mu'allifin SH., M.Hum.

Keywords: *Village Head, Community, Socio-Cultural*

The background of this research is the implementation of Obligations of the Village Head in fostering and preserving socio-cultural values in Jatirejo Village, Nganjuk District, Nganjuk Regency, which is not optimal. And this problem is very interesting if it is studied based on Law Number 6 of 2014 concerning Villages as well as using the legal perspective of Fiqh Siyasah Bi'ah. The formulation of the problem from this research is 1) How is the implementation of the village head's obligations in fostering and preserving socio-cultural values in Jatirejo Village, Nganjuk District, Nganjuk Regency based on Law Number 6 of 2014 concerning Villages? 2) How is the implementation of the village head's obligations in fostering and preserving socio-cultural values in Jatirejo Village, Nganjuk District, Nganjuk Regency based on Siyasah Bi'ah Fiqh?

The research method used is a qualitative research type using empirical legal methods or the so-called sociological legal research method. Data collection techniques used in this study are interviews, observation, documentation.

The research results show that: 1) implementation of the village head's obligations in fostering and preserving socio-cultural values in Jatirejo Village, Nganjuk District, Nganjuk Regency, namely by: a. Supervising, b. Facilitating, and c. Fostering people who don't know. Apart from that, what the village head has implemented is in accordance with article 17 paragraph 4 letter (m) in the Nganjuk Regency Regional Regulation Number 1 of 2016 and in Law Number 6 of 2014 concerning Villages. 2) implementation of the village head's obligations in fostering and preserving socio-cultural values based on siyasah bi'ah fiqh shows that the implementation of the village head's obligations is in accordance with siyasah bi'ah fiqh, namely the benefit of the community with the aim of preventing damage to human behavior towards the environment, then in terms of This is in accordance with legal provisions originating from detailed arguments, without violating the provisions of the Sharia.

خلاصة

عليها والحفاظ والثقافية الاجتماعية القيم تعزيز في القرية رئيس التزامات تنفيذ" المعنون السيناريو
الله هداية توفيق محمد كتبه "(نجانجوك ريجنسي ، نجانجوك منطقة ، جاتيريجو قرية في دراسات)
دارين د. المحاضر بمساعدة ، اثنان ثمانية صفر ثلاثة ثمانية واحد ثلاثة صفر واحد اثنان واحد نيم ،
المؤلفين عارف

ثقافي اجتماعي ، المجتمع ، القرية رئيس :المفتاحية الكلمات

والحفاظ والثقافية الاجتماعية القيم تعزيز في القرية رئيس التزامات تنفيذ هي البحث هذا خلفية
وهذه. مثالي غير أمر وهو ، نجانجوك ريجنسي ، نجانجوك منطقة ، جاتيريجو قرية في عليها
بشأن عشر وأربعة ألفين لعام رقم القانون على بناءً دراستها تمت إذا للغاية للاهتمام مثيرة المشكلة
هي البحث هذا من المشكلة صياغة. البيعة السياسة لفقہ القانوني المنظور استخدام وكذلك القرى
قرية في والثقافية الاجتماعية القيم على والحفاظ تعزيز في القرية رئيس التزامات تنفيذ يتم كيف
عشر وأربعة ألفين لعام رقم القانون على بناءً نجانجوك ريجنسي ، نجانجوك مقاطعة جاتيريجو ،
عليها والحفاظ والثقافية الاجتماعية القيم تعزيز في القرية رئيس التزامات تنفيذ يتم القرى؟كيف بشأن
الفقہ؟ بياعة سياسة أساس على نجانجوك ريجنسي ، نجانجوك مقاطعة ، جاتيريجو قرية في
يسمى ما أو التجريبية القانونية الأساليب باستخدام النوعي البحث نوع هي المستخدمة البحث طريقة
المقابلات هي الدراسة هذه في المستخدمة البيانات جمع تقنيات. الاجتماعي القانوني البحث بأسلوب
والتوثيق والملاحظة

تظهر نتائج البحث ما يلي: (1) تنفيذ التزامات رئيس القرية في تعزيز القيم الاجتماعية والثقافية

والحفاظ عليها في قرية جاتيريجو ، منطقة نجانجوك ، مقاطعة نجانجوك ، وذلك من خلال: أ.

الإشراف، ب، التيسير، و ج. رعاية الناس الذين لا يعرفون. بصرف النظر عن ذلك، فإن ما نفذه

رئيس القرية يتوافق مع المادة 17 الفقرة 4 الحرف (م) في اللائحة الإقليمية لمقاطعة نجانجوك رقم

1 لعام 2016 وفي القانون رقم 6 لعام 2014 بشأن القرى. (2) تنفيذ التزامات رئيس القرية في

تعزيز والحفاظ على القيم الاجتماعية والثقافية القائمة على فقہ السياسة يبين أن تنفيذ التزامات رئيس

القرية يتوافق مع سياسة فقهيّة، وهي مصلحة المجتمع بهدف منع الإضرار بسلوك الإنسان تجاه

البيئة، فمن حيث أن ذلك يكون وفق الأحكام الشرعية الناشئة عن الحجج التفصيلية، دون مخالفة لأحكام الشرع.